

Une fois la frontière Burkina-Mali passée (avec ses nombreux arrêts : police burkinabè, gendarmerie burkinabè, douane burkinabè, police malienne, gendarmerie malienne, douane malienne. Je n'ai rien oublié ?), nous approchons rapidement de notre objectif : les falaises de Bandiagara au pays Dogon !

- Tout d'abord, Koro, avec ses panneaux invitant très à propos à "*l'aventure*" (du nom d'un campement-resto de la ville)
- Puis quelques dromadaires pour planter le décor sahélien
- Et enfin, au loin, nous apercevons les fameuses falaises séparant la plaine du plateau
- Arrivés à Kani-Kombolé, aux pieds des falaises, c'est Sory Sidibé, le guide avec lequel nous avons pris contact auparavant, qui nous accueille. Sory nous aura accompagné durant 4 jours et 4 nuits et mérite toutes nos recommandations. Il est en outre titulaire de la carte bleue de guide national. Ses coordonnées : +223 76 13 97 66 | dikore24@yahoo.fr

{gallery}lau-marc/201001/mali/02-jusque_kani{/gallery}